

6/2～ 市中学校総合体育大会



▲ このシュートで流れをつかめ!



▲ お互いの闘志が閃光となって…

市内の中学生が、日ごろの部活動における鍛錬の成果を発揮する、中学校総合体育大会が市内各地で行われ、好ゲームが繰り広げられました。

この大会は、県中学校総合体育大会の予選を兼ねており、手に汗を握る熱戦や目を奪う好プレーが続出しました。見事、予選突破した選手は、西条代表としてガンバレ!



▲ ゴール前に浮いたボールの行方は?

想いを椿に託して 「媛東予(ひめとうよ)」



渡邊良一さん(写真中央。石田在住)と愛媛小松つばき会会長の黒川雅子さん(写真右。小松町妙口在住)が、椿の苗木を持って市長を表敬訪問しました。
渡邊さんは20年以上にわたって自治会活動を続け、地域のまちづくりを行ってきました。その想いを後世に残そうと、昨年ようやく花を咲かせた清楚で白い花の椿に託し「媛東予」と命名、愛媛小松つばき会とともに育成しています。

5/28 「BS日本のうた」公開録画



NHKの「BS日本のうた」の公開録画が総合文化会館で行われました。

9,000通を超える応募の中から、抽選により選ばれた皆さんは、時代を超えて愛され続ける名曲の数々に耳を傾け、楽しいひとときを過ごしました。

6/4 土砂災害危険箇所パトロール

梅雨や台風シーズンを迎え、大雨による災害に備えるため、県・市・消防・警察が共同して、土砂災害危険箇所などのパトロールを実施しました。

危険箇所の点検のほか、周辺住民への周知や啓発活動も、併せて行いました。



プレミアム商品券「石鎚藩札」3日間で好評完売



消費拡大による地域経済活性化を目的に、10%のプレミアム付き商品券「石鎚藩札」が6月15日に販売開始されました。千円の商品券11枚づりを1万円で購入できることから、販売開始当日から多くの皆さんにお買い求めいただき、3日間で完売しました。



6/7 第9回 立て干し網 ～おだやかな瀬戸の海に大漁の波が打ち寄せる!～



この季節の風物詩としてすっかり定着した「立て干し網」も、今回で第9回を数え、河原津海岸は約8千5百人もの参加者の皆さんで埋め尽くされました。
会場には、ハマチやタイ・アジなど約2万匹とアサリ約2トンが放流されており、初めはこわごわだった子どもたちも、捕まえた魚を掲げると、はじけるような笑顔になりました。



▶ 外国人の参加者も思わず大喜び!



▶ 逃がした魚は大きかった!



▶ カラーアサリでタイをゲット



▶ 大きなアサリを見つけると歓声が